
　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ２ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

※　３月４日

一括
一問
一答

１．財政について

・収支見通し

・財政指標の動向

・公債残高の見込み

・事業見直し

・学校給食との関連性

２. 指定ごみ袋の今後

・答申について

・今後の対応

３．学校給食の無償化

・内容について

４．粟津駅舎改築事業の内容と今後

・当初予算の概要と今後の見通し

・並行在来線として第三セクターに引き継がれる粟津駅に

対する市としての位置づけは

・市が考える粟津駅周辺の課題は

５．入札制度について

・改革内容と趣旨

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

1 〇
代表質問
会派自民
表　靖二

（３月４日　１番～３番　・　３月７日　４番～９番　・　３月８日　10番～13番）

1



一括
一問
一答

６. 公共施設マネジメントについて

・これまでの取組

・今後の方針

７．旧西尾小学校跡地活用事業の現状と見込み

・現状と今後について

８．飛行教導群Ｆ－１５戦闘機墜落事故

・献花所について

・訓練再開について

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

1 〇
代表質問
会派自民
表　靖二
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※　３月４日

一括
一問
一答

１．令和４年度当初予算にあたり次の施策の目的と概要は。ま

た，課題は

・組織機構の見直しについて

・予算編成での事業の見直しとその成果は

・第６波におけるコロナ対策，経済対策について

・ごみ減量化，リサイクル率向上に向けた取組について

・2015年の植樹祭が終了してから７年を経過しているが，

育樹祭をどのように考えているのか

・農業支援の取組について

・西尾地区滞在交流施設の運営と概要は

・学校給食無償化，中学生全学年に拡大，財源は

・妊娠，出産，子育て応援について

・小中学校の改築計画は

・都市計画道路の今後の計画は

・２年後に迫った新幹線敦賀開業における小松駅，また，

周辺の整備計画と進捗状況は

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

2 〇
代表質問

自民党こまつ
宮西　健吉
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※　３月４日

一括
一問
一答

１．公共施設マネジメント計画の改訂

(1) 図書館や芦城公園エリアの将来像

・未来型図書館の計画が本格化する中，公会堂，博物館等

の建物も含めるほか，市役所駐車場，小松中央緑地も含

めてはどうか

２．ＧＩＧＡスクール構想について

・整備状況について

・タブレットを使った授業の一例を紹介してもらいたい

・今考えられるメリットとデメリットは

３．社会資本の整備について

・橋梁の維持管理について

・道路舗装について

・消雪設備の整備について

４．ふるさと納税について

・令和３年度の個人版・企業版ふるさと納税の状況につい

て

・返礼品はどのような状況か

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

3 〇
代表質問

こまつの未来
二木　攻
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※　３月７日

一括
一問
一答

１．次世代型地域交通推進費について

(1) 自動運転バスについて

・前回の実証実験の成果について

・未来技術社会実装事業について

・今後のスケジュールについて

２．町内会等活動・施設整備支援費について

(1) 地域協議会の活動補助について

・地域みらい共創ネットの目的と今後の活用は

・重点テーマの補助率について

・校下連合町内会への補助対象拡充について

３．コロナ禍のフレイル予防推進費について

・短期集中通所サービスについて

・フレイル改善教室について

・いきいきサロン機能強化について

・オンライン型いきいきサロンについて

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

岡山　晃宏○4
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※　３月７日

一括
一問
一答

１．未来型図書館建設の今後のスケジュールについて

・基本構想策定委員会の人選や建設スケジュールはどうな

るのか

２．子育て支援の現在の施策及び今後の取組について

・小松市独自の施策について

・今後の取組及び方針について

３．子供達が利用しやすい公会堂の在り方について

・減免と補助についての現状と今後の方向性

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

吉田　寛治○5
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※　３月７日

一括
一問
一答

１．地域市政懇談会について

(1) 開催状況と各地域から出た主な意見について

・どのような目的，形式でいくつの地域で開催されたか

・地域との懇談において，どのような課題や意見が寄せら

れたか

(2) 地域の意見を基に当初予算で反映されたものはあるか

・地域からの声は，どのように市政に反映されたか

・懇談会で地域から寄せられた課題において，来年度予算

にて取り組まれる内容があるか

２．地域公共交通について

(1) 路線バスを取り巻く状況について

・路線バスを運行している交通事業者を取り巻く環境につ

いて

・路線バスに関する市の補助金額について

(2) 小松版ＭａａＳの現状と今後の取組について

・令和３年度の取組状況について

・令和４年度の実施事業について

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

梅田　利和○6
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※　３月７日

一括
一問
一答

１．環境対策について

・松枯れ対策

・人工林・広葉樹林の整備

・間伐材の利用状況

２．育樹祭について

・植樹祭のその後について

・東園地の進捗状況と管理について

３．農業支援について

・スマート農業，ＡＩ・ＩｏＴの活用

・農産物の販路拡大

４．加賀立国1200年について

・イベント内容

・市民参加の内容

５．農業博覧会の提案

・歴史と文化と観光と環境を生かした健康な土と緑の林業

農業漁業

６．融雪装置について

・水源の試堀

・プールの水利用

・用水の利用

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

出戸　清克○7
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※　３月７日

一括
一問
一答

１．西尾地区滞在交流施設

(1) 当初指定管理者による施設運営について

・公の施設の設置目的に沿った施設運営は可能か

・独立採算制の確保につき何を確認したのか

(2) 事業者選定過程の透明性について

・事務の適正化に向けた取組は

２．企業誘致の取組は

(1) 正蓮寺，花坂，安宅新の現状は

・今何社くらいの話があるのか

・次の産業団地整備の目的は

３．学校図書館新聞は石川を学ぶ教科書

(1) 政府が始める５カ年計画

・新聞の充実

・学校教育として重要ではないか

４. 今回のＦ－１５墜落事故について

・市としての今後の対応について

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

川崎　順次○8
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※　３月７日

一括
一問
一答

１．今回の主な制度改正・料金改定について

(1) 国民健康保険税均等割の軽減について

・改正の制度の内容について

・コロナ禍が続いており，18才未満の子供の均等割軽減策

は必要だ

(2) 後期高齢者医療制度自己負担割合の見直しについて

・制度の見直しの概要と対象人数は

・高齢者の負担増は受診控えになり，健康状態の悪化を加

速させる。高齢者の医療負担を重くするのではなく，国

庫負担の引き上げが求められる

(3) 児童手当特例給付について

・制度の見直し内容と対象人数について

・特例給付の廃止は子育てを社会全体で支えるという理念

を後退させ，少子化対策としても逆行する

２．小松市中学校教科書採択について

・教科書採択にあたり，現場の教育関係者や保護者の声が

反映し，選定委員会の意見が生きるシステムづくりを求

める

・図書館等の展示会期間の延長が出来ないか

・教科書採択は市民が傍聴可能な公開の場にして頂きたい

３．小松基地所属Ｆ－１５戦闘機墜落事故について

・尊い人命が失われ，一歩間違ったら市街地に墜落してい

た危険もあり，事故原因の究明が最も必要と思う

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

橋本　米子○9
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※　３月８日

一括
一問
一答

１．環境王国こまつについて

・環境王国こまつは，現在どのような形で発信しているの

か

・平成23年の加入からの取組，波及効果や実績について

・新たな農林振興団体への加入検討とはどのようなものか

・農林業者だけでなく，小松市の観光ＰＲや，飲食業での

影響について

・コロナ禍で疲弊している産業において，取組変更は，関

連する方々への不安や負担はないのか

・ＳＤＧｓ未来都市，ゼロカーボンシティ宣言を行ってい

る本市であり，環境王国は継続すべきと思うが，どのよ

うに考えているのか

２．尾小屋鉱山資料館マインロードの復旧状況について

・全線開通に向け，残りの危険箇所の確認について進捗状

況はどうか

・全線開通の時期について

・西尾地区の観光エリアへの効果

３．松東地区旧金野小学校・波佐谷小学校跡地活用について

・旧金野小学校の指定管理者の公募について，現時点では

応募が見込めない状況とあるが，今後の方針，スケジュ

－ルについて

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

東　浩一○10
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一括
一問
一答

・旧２校の利活用は公共施設としての面積縮小の話がある

が，市のストックマネジメントの観点や民間活用も視野

に，どのような計画をお考えか

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

東　浩一10 ○
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※　３月８日

一括
一問
一答

１．消防の初動体制について

・はしご車などの装備について

２．就学時健診について

・実施場所について

・コロナ対策について

・教育委員会の支援について

３．医療的ケア児について

・対象者の把握について

・切れ目のない支援について

・成人後について

４．サイバー攻撃への対応について

・市民病院について

・市役所について

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

木下　裕介○11
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※　３月８日

一括
一問
一答

１．ＧＩＧＡスクールについて

(1) ＧＩＧＡスクール構想について

・目的について

・全国の状況について

・本市の状況は

(2) 本市の取組について

・教師の研修について

・どのような授業を行っているのか

・宿題等の取組について

・各家庭での環境について

・各家庭のフォローアップについて

(3) これまでの課題について

・授業においての課題は

・低学年の対応は

・コロナ禍での休校対応について

・校外活動等での故障について

・修理の件数とその対応は

(4) これからの取組について

・先進的な事例は

・これまでにない授業形態について

・急ピッチに進めてきたように感じる，今一度意思疎通を

図るべき

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

吉村　範明○12
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※　３月８日

一括
一問
一答

１．新型コロナワクチン接種の状況について

(1) 接種の進捗状況について

・１～２回目の接種状況

・３回目の進捗状況及び小児への接種状況

・小松市での副反応発生の状況

２．学校給食費の無償化事業及び今後の新規インフラ整備進展

に伴う財政への影響

(1) 中学校の学校給食費無償化の実施と公会計への影響は

・中学校の学校給食費の無償化と事業見直し

・永続的なこのキャッシュフローでの財政に与える影響は

・事業実施による財政指標はどうなるか

(2) 今後の新規インフラ整備進展に伴う財政への展望

・公約における新規インフラ整備進展に伴う公債費比率の

アップへの見解

・事業実施による経常収支比率，将来負担比率・実質公債

費比率の見通しは

３．小松市の移住政策について

(1) 都市部からの小松市移住の促進を

・日本海側中央に位置する小松市の利点

・小松空港及び新幹線開業による重要性をどう考えるか

・取組についての所感は

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

片山　瞬次郎○13
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一括
一問
一答

４. 自動販売機リサイクルボックス

(1) 自動販売機リサイクルボックスの異物混入

・自動販売機リサイクルボックスへの異物（一般廃棄物）

混入問題の考えは

・異物混入が異常に多いエリアの調査と公共回収ボックス

の適切な設置

・ペットボトル等のリサイクル率向上とＳＤＧｓに即した

啓発の取組を

５．小松市の浸水区域内の避難所

(1) 浸水区域内の避難所について

・内閣府の浸水区域内の避難所とは

・小松市の浸水区域内の避難所の実情

・避難所の適地の考え方と対策は

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

片山　瞬次郎13 ○
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